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令和５年５月 教育委員会会議録  第６回 

 

 

 日  時  令和５年５月 23 日（火）  10 時 00 分～11 時 45 分 

 場  所  坂町役場 研修室 

 出 席 者  教育長 枝廣泰知 

        委 員 松村英勝・垰本友造・平沖純子・佐野友美子 

 出席職員  坂本教育次長・福嶋生涯学習課長・藤原学校教育課長・福冨主幹・ 

        中屋敷主事（記録者） 

 

開会     枝廣教育長    開会を宣言する。 

 

１  議事録署名委員の指名 

枝廣教育長から、枝廣教育長と垰本委員を議事録署名委員に指名する。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

２  教育長報告 

（１） 全国町村教育長会定期総会・研究大会について 

枝廣教育長から資料をもとに、全国町村教育長会定期総会・研究大会について

報告する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

３  議題  

（１） 議案第８号：教科用図書の採択基本方針について 

福冨主幹から、教科用図書の採択基本方針について説明する。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（２） 議案第９号：坂町立町民交流センター条例施行規則の一部改正について 

福嶋生涯学習課長から、坂町立町民交流センター条例施行規則の一部改正につ

いて説明する。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（３） 報告：令和４年度坂町教育委員会事務点検・評価報告書について 

坂本教育次長、福嶋生涯学習課長、藤原学校教育課長から資料をもとに、令和

４年度坂町教育委員会事務点検・評価報告書について説明する。 
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（平沖委員） 「三密」の表記が「３蜜」となっている。 

（福嶋生涯学習課長） 指摘どおりなので、修正する。 

 

（平沖委員） 障害者の「がい」という字はひらがなで表すのか、漢字で表すのか。 

（坂本教育次長） 公用文に関する規程によると、常用漢字を使うことになっている。

したがって、障害者と漢字で表すことになる。 

 

（松村委員） ２２ページの（４）のマスがずれている。 

（福嶋生涯学習課長） これも指摘どおりなので、修正する。 

 

（４） 報告：５月８日以降の新型コロナウイルス感染症対応について 

坂本教育次長、福嶋生涯学習課長、福冨主幹から資料をもとに、５月８日以降

の新型コロナウイルス感染症対応について説明する。 

  

各委員とも、質疑なし。 

 

（５） 報告：令和５年６月議会提案見込事項について 

坂本教育次長から資料をもとに、令和５年６月議会提案見込事項について説明

する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

        

４ その他 

（１） 坂町の通学区域の弾力化と５月１日現在の児童生徒数等について 

  藤原学校教育課長から、坂町の通学区域の弾力化と５月１日現在の児童生徒

数等について説明する。 

 

（垰本委員） 横浜小学校の児童数が増え、学級数を増やすという話が以前あったが

学級数は増えるのか。 

（枝廣教育長） 現在、未就学の子どものデータによると、学級数を増やすことはな 

いと見込んでいる。 

 

（２） 行事予定について 

    福冨主幹から資料をもとに、小学校の修学旅行の日程や坂町 ICT 教育フォーラム

について説明する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

閉会     枝廣教育長    閉会を宣言する。 


